A

CARRETERAS

El PP preguntara al Gobierno por la A-40

El grupo parlamentario del PP pedirá la comparecencia del Gobierno central en la comisión de Fomento del Senado para que explique "los inexplicables" retrasos que acumula la autovía A-40 (Ávila-Maqueda-Cuenca) y para que informe "de una vez" sobre cuándo va a entrar en servicio. Así lo ha anunciado el senador del PP Agustín Conde, quien recordó que se trata de una infraestructura "trascendental" para Castilla-La Mancha y los plazos anunciados por diferentes miembros del Gobierno central y del Ejecutivo regional han sido "sistemáticamente incumplidos". Conde, en una rueda de prensa en las Cortes regionales, equiparó el caso de la A-40 con el del autopista Toledo-Ciudad Real o con el del Hospital de Toledo y ha concluido: "parece que en esta región no funciona nada".

EDUCACIÓN

8.000 € para prevenir la drogadicción

El Ayuntamiento de Toledo ha renovado un convenio con la Asociación para la Prevención y Ayuda al Toxicómano (PRETOX) por el que aportará 8.000 euros para la prevención del consumo de drogas y alcohol en niños y adolescentes de la ciudad. La concejalía de Juventud aporta la citada cantidad para la realización de charlas informativas en los institutos de la ciudad. No obstante, otro tipo de actividades han ido dirigidas a padres y madres porque «en muchas ocasiones», no se dan cuenta de que sus hijos están viviendo esta problemática. Les ayudan a detectar este hábito y seguirán haciéndolo porque, con la prórroga de dicho acuerdo, las iniciativas vuelven a los centros en septiembre.

BUENAVISTA

Nueva iluminación en el Parque de Nara

a nueva iluminación del Parque de Nara, que ha supuesto una inversión de 280.000 euros sufragados con fondos del Plan E, ha supuesto el cambio de un total de 94 farolas instaladas en los años 80 cuando se creó el parque, por otras compuestas por lámparas que —a pesar de ser más caras— suponen un «ahorro del 30%, no contaminan y duplican la iluminación hasta donde nos lo permiten las normas de eficiencia energética», explicó el concejal de Movilidad y Seguridad Ciudadana, Rafael Perezaga, que acompañó a la alcalde, Emiliano García-Page, en la visita al lugar realizada el pasado martes. Según el alcalde, la iluminación de la ciudad era muy deficitaria y por ello el Ayuntamiento abordó estos procesos de alumbrado tanto artístico como urbano, eligiendo como prototipo este tipo de farola para toda la ciudad, incidiendo en la «calidad de vida de los ciudadanos y también en la percepción de seguridad». Por último, subrayó que, por la noche, España gasta más que cualquier país de Europa: «diez veces

más luz que en Londres o incluso París, y esto hace mas necesario que vayamos alterando los habitos y podamos optar por consumos mas rentables». Así pues, estas dos obras, que son "importantes por el incremento de calidad de vida".



LA PERALEDA

El PP pide más autobuses y aparcamientos

l concejal del Grupo Popular, **Juan José Alcalde**, ha pedido al alcalde de la ciudad, **Emiliano García-Page**, que tenga preparadas medidas para "evitar que un año más se vuelva a producir el caos y los enormes problemas de tráfico que se han dado los últimos tres años durante las Ferias y Fiesta de Agosto". El concejal popular propone que el Ayuntamiento habilite más aparcamiento en La Peraleda, en la zona más próxima a la última rotonda puesto que el resto del recinto estará ocupado con las atracciones de la feria. Alcalde pidió, también, una mayor presencia policial durante los días de fiesta, tanto para regular el tráfico como para atender a la seguridad, ya que no hay



ningún año que se salde sin alguna incidencia. Además el edil estima necesario que se aumente el servicio especial de autobuses urbanos de este año, en especial que se aumente una expedición más a última hora y que se acorte la frecuencia de autobuses de 45 minutos a 30 minutos a partir de las 2,00 horas.